



# Tenerife acoge un seminario internacional sobre las células madre

**Efe**

SANTA CRUZ DE TENERIFE

La Conferencia Internacional sobre Células Madre e Inmunidad se celebrará en Tenerife del 20 al 24 de octubre, organizada por la Universidad Internacional Menéndez Pelayo en colaboración con la Fundación Alfonso Martín Escudero y el Centro de Investigaciones Biomédicas de Canarias de la Universidad de La Laguna.

En el encuentro, que tendrá lugar en el Hotel Silken Atlántida de la capital tinerfeña, se presentarán los últimos hallazgos acerca de la generación de células madre, desde la perspectiva de la biología y su potencial utilización en la medicina regenerativa.

También se profundizará en el conocimiento de las células madre, su diferenciación en los distintos linajes somáticos, la obtención de miniórganos a partir de las mismas y su uso potencial en el tratamiento de patologías como las enfermedades neurodegenerativas, el cáncer, el infarto de miocardio o la diabetes.

A la conferencia asistirán más de veinte profesores procedentes de centros como el Hospital Monte Sinaí de Nueva York; la Universidad de Ciencias de la Salud de Oregón; el Centro Médico Erasmo de Rotterdam; El Consejo Nacional de Investigaciones Oncológicas de Madrid o el Instituto del Cáncer de Ontario en Toronto, entre otros.

Según la organización, el uso de las células madre para terapias inmunológicas está dando muy buenos resultados en múltiples enfermedades.